
※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和２年土佐清水市議会定例会３月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間
1 会計年度任用職員について

○導入された経緯について

○会計年度任用職員の処遇について

○勤務時間について

○市民サービスの低下、職員の負担増について

○制度設計の経過について

○応募の状況について

○不利益な扱いはないか

○今後の人員確保について

2 作業機付きトラクターの公道走行について

○制度について

○所有者の把握について

○周知について

○支援について

3 有害鳥獣被害対策について

○捕獲の実績について

○土佐清水市の取組

○これからの取組について

1 固定資産税について

○土地・家屋の評価替えと償却資産の課税状況について

○風力発電が税収にどう影響するかについて

2 市税の徴収率について

○収納率が向上した取り組みと要因について

○収納率の向上、滞納処理等をどう進めていくかについて

3 河川の浚渫維持管理について

○河川の氾濫防止策と取り組みについて

○緊急浚渫推進事業について

○浚渫など河川管理について

1

２番

弘田　条　君

（一問一答）

2

４番

山崎　誠一　君

（一問一答）

質　　問　　内　　容

10時頃

農 林 水 産 課 長

総 務 課 長

農 林 水 産 課 長

11時頃

税 務 課 長

収 納 推 進 課 長

まちづくり対策課長

3月9日 月

1



※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和２年土佐清水市議会定例会３月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 新型コロナウイルスの対策について
○市の対応、対策

2 地域を支える行政のあり方について
○周辺地域の現状

・少子高齢化と「限界集落」
○土佐清水まち・ひと・しごと創生総合戦略

・地域支援についての総括
○「小さな拠点」づくり

・地域づくりの構想
○市民センターへ人員配置を

・「防災と地域づくり」担当
○地域コミュニティ組織への財政的支援を

・自治会、集落活動センター

3 今ノ山大型風力発電について
○建設計画の概要、経過

・住民説明会
○固定価格買取制度（ＦＩＴ）

・風力の買い取り価格
○市民の声

・自然環境の保全
○市長の判断は？

1 人権啓発について
○人権教育推進講座
○人権三法の「ヘイトスピーチ解消法」の取り組みについて

2 放課後児童対策について
○放課後児童健全育成事業（学童保育）について
○放課後児童支援員制度について

3 観光振興について
○体験型キャンペーンについて
○イベントについて
○新型コロナウイルス対策

4 足摺テルメについて
○運営状況
○契約内容について

3

１０番

前田　晃　君

（一問一答）

13時頃

観 光 商 工 課 長

4

５番

吉村　政朗　君

（一問一答）

市 長

じ ん け ん 課 長

企 画 財 政 課 長

副 市 長

市 長

市 民 課 長

市 長

10時頃

3月9日 月

3月10日 火

生 涯 学 習 課 長

観 光 商 工 課 長
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和２年土佐清水市議会定例会３月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 「防災士」の力を生かそう
○本市の防災士の人数は
○資格取得費用の助成について
○スキルアップの取組について
○防災士を増やす取組について

2 サポカー（安全運転サポート車）補助金について
○本市の交通安全対策について
○サポカー補助金に対する市長の見解は

1 国保税の税率改定について
○改定に至った経緯は
○賦課方式の変更に関して
○県への納付金が減っているのに、一人当たりの負担金額が増える理由は？
○どのくらい上がる？
○住民の負担増に関して

2 集落活動センターについて
○住民の声に関して
○本来の目的に沿っているか？
○収支状況について
○補助金がなくなった後、どのように運営していくのか？
○この取り組みにおいて、一番重要なことは？

3 水道事業について
○三崎地区の取水場改修に関して
○地下水の確保に関して
○貯水槽に関して
○水道管の老朽化に関して
○本市の水道事業の将来的構想は？

4 布の迷惑駐車について
○陳情を受けての状況に関して
○土佐清水市違法駐車等の防止に関する条例に関して
○令和元年９月会議の市長答弁に関して

11時頃

企 画 財 政 課 長

市 長

まちづくり対策課長
総 務 課 長
市 長

13時頃

市 民 課 長

市 長

3月10日 火

危 機 管 理 課 長

総 務 課 長

市 長

６番

作田　喜秋　君

（一問一答）

5

７番

岡本　詠　君

（一問一答）

6

火3月10日

水 道 課 長

市 長
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和２年土佐清水市議会定例会３月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 新型コロナウイルス感染症について
○本市の対応について
○症状が出た場合の病院受診方法について
○市民への予防呼びかけや受診方法の周知について

2 竜串エリア再開発について
○スノーピーク土佐清水キャンプフィールドオープン後、今までの利用者推移について
○周辺施設の来場者数について
○消費拡大につなげるため実施されたものの成果について

3 地域公共交通網形成計画について
○今年度の取り組みについて
○課題解決についての取り組みについて
○今後の課題について
○福祉タクシーについて

1 大岐の浜、北側展望駐車場の木の伐採について
○大岐の浜、北側展望駐車場の木の伐採は定期的に計画しているか？

2 ふるさと納税について
○いただいた寄附金はどこにいくのか？返礼品や経費の内容、そして市に残る金額を分かり
やすく説明を

○例えば、中央公園に子供が遊べる遊具にとか、指定ができるのか？
○今期の寄附金は主にどこに使われたか？
○今期の最終実績の予想と、令和２年度の目標数字は？
○２年連続で２倍以上の進捗率だが、仮に来年度も２倍以上の数字にするためには何が必要

か？
○ふるさと納税の実績と使い道を広報他を利用して市民の皆様にもっと成果を認知してもら

うべきではないか？
○４月より担当課が観光商工課に移り、さらに５億、１０億と伸ばす体制にすべきだが、市

長の所見を

3 南海トラフ地震に備えての住宅耐震化について

○幡多市町村の過去５年間の住宅耐震化の改修件数を分かる範囲で教えて

○本市の過去５年間の住宅耐震化の改修件数は？

○今年度の本市住宅耐震化の改修工事の一軒平均の総費用、及び補助金使用による自己負担

金の平均は？

○古い家の取り壊しも補助金が出るとのことだが、どのくらい出る？

○市民への周知はどういう方法か？

○耐震工事のできない方々、お年寄りや体が不自由な方々を含む災害弱者のために、高台に

○市営住宅を建てる計画はないか？

○住宅耐震化と高台へ市営住宅を建てる件について市長の所見を

11時頃

観 光 商 工 課 長

企 画 財 政 課 長

健 康 推 進 課 長

福 祉 事 務 所 長

企 画 財 政 課 長

市 長

危 機 管 理 課 長

まちづくり対策課長

市 長

10時頃

観 光 商 工 課 長

3月11日 水

市 長

8

３番

武政　健三　君

（一問一答）

１番

谷口　佳保　君

（一問一答）

73月11日 水

4


